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令和５年度  小泉地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年５月 2 9 日（月）  1 9： 0 0～  

【場  所】  小泉公民館大ホール  

 

２  おもな意見  

①  市役所に代わって、自治組織で管理している財産 (土地 )があります。こ

の管理を市役所に戻すことはできますか。また他に同様の例はあります

か。  

回答（総務課長）  

過去の経緯に基づき、今後も地元での管理をお願いしたいと考えていま

す。市内では大原財産区管理会のほか、滝呂財産区管理会というものがあり

ます。  

 

②  道路上の点字ブロックについて、中心市街地だけでなく郊外も整備して

ください。  

回答（福祉部長）  

 市域全体の整備に向けて、順番に取り組んでいます。  

 

 ③  ふるさと納税に力をいれることで収入も増え、本庁舎建設費用の捻出に

つながるのではないですか。  

  回答 (総務課長 )  

   ふるさと納税は昨年度途中から専門の業者とチームを組んで、力を入れて

取り組んでいます。引き続き、調査研究、分析を進めながら成果を出せるよ

う取り組んでいきます。  

 

 ④  本庁舎の建て替えについて、慎重に進めてほしいです。  

  回答 (総務課長 )  

   現在、建設場所のみ決定しています。どのような建物とするのか、跡地は

どうするのかなどについては、今後市民の皆さんの意見を伺いながら進めて

いきます。  

 

 ⑤  本庁舎の建て替えについて、建設場所は決定しましたが、建設の合意は

得られてないと思います。  

  回答 (市長 )  

   建て替えの必要性は、当時の 2 0 名の市議会議員全員の合意をいただいて

います。今後は建設に向けて、引き続き区長や議員の皆さんから意見をいた

だきながら丁寧に進めていきます。  

 

回覧 


